



Projet Erasmus "+Folclore xEuropa" !

Du 10 au 16 octobre, des élèves de Première ont réalisé un échange dans le cadre du projet Erasmus+ avec des lycéens bulgares à Sofia, rejoignant également des élèves italiens et espagnols

Au programme : pratiquer l'espagnol, découvrir le folklore et l'artisanat bulgares à travers des chants, danses ou encore un atelier de confection de pain !

Une belle occasion de s'ouvrir aux autres !

Prochaine étape : nous accueillerons en mars 2024, 36 élèves bulgares, espagnols et italiens pour clôturer le projet Erasmus+, qui en est à sa 3^e et dernière année.

Visite artistique



Lundi 9 octobre a eu lieu une sortie dans le Parc du peuple de l'herbe de Carrière sous Poissy, avec les terminales en spécialité arts plastiques sur le thème suivant : "Immersion dans la nature : expérimentation et réinvention du paysage".

Après l'étude d'un artiste majeur de la Renaissance du Nord, Joachim Patinir, réputé avoir inventé le genre du paysage, le groupe des 22 élèves de terminale a exploré par la marche et le dessin l'immense espace sauvage autour de l'étang de la Galiotte, afin de nourrir leur pratique de sensations et impressions personnelles. La journée, radieuse, comportant deux visites commentées de cabanes flottantes sur l'étang, a permis d'aborder la question de l'immersion de l'habitat et du corps dans l'élément naturel. Ils ont terminé cette journée par la découverte d'un tiers-lieu d'art dédié aux technologies numériques et sonores, le Château éphémère situé aux abords du parc. Leurs croquis, captures sonores et expérimentations forment la matière d'une partie de leur dossier de bac.

Leurs photographies seront envoyées sur le site du parc et de l'étang de la Galiotte.

Aux confins de la découverte de l'architecture vernaculaire et de la création plastique, cette sortie a été riche en rencontres, enseignements et émotions.



Les couleurs de Camus continuent

Les élèves en Arts plastiques, avec l'aide de l'artiste Jack Pionisci continuent d'égayer le lycée de figures géométriques colorées, et dessins sur le sol.

L'infirmerie est un festival de couleurs gaies dans les tons orangés et rouges.

Cinéclub



Projection-débat de *The Grand Budapest Hotel* et de *Seven* au ciné-club avec des élèves issus de différentes classes. Les élèves font eux-mêmes les affiches et préparent des questionnaires sur les films pour alimenter les débats qui en suivent la projection.



Débats du club MUN

2 débats ont eu lieu au sein du Club MUN
Quelles alternatives à la peine de mort ?
La protection des populations civiles en zone de guerre



Les nouveaux posts du compte Instagram @lechodulac

Play list musicale du lycée (alimentée par les suggestions des élèves)
Les coups de cœur lecture des lycéens de Camus
Les anecdotes historiques
Et toujours les rendez-vous pour des expos avec de magnifiques photos
ABONNEZ-VOUS SANS TARDER !

Fête de la science



Jeudi 12 octobre, 90 élèves de 1ère spécialité Physique-Chimie sont allés sur le Campus Pierre et Marie Curie de Sorbonne Université à l'occasion de la Fête de la Science 2023. Le thème choisi cette année était Sciences et Sport. Les élèves ont assisté à plusieurs ateliers répartis sur la journée : spectroscopie, cristaux, visite des laboratoires de Physique Quantique, molécules du sport, équilibre en sport et mécanique, climat ...



Culture anglo-saxonne

Early Halloween festivities !
Les élèves de TAMC ont profité de leur dernière heure de cours avant les vacances d'automne pour organiser une activité en lien avec une des fêtes anglo-saxonnes les plus connues : Halloween. Un groupe a décidé de faire un concours de "mummy wrapping", l'autre un concours de décoration de citrouilles (pumpkins in english). Bravo aux participants !

Halloween sera fêté dans le monde anglo-saxon et ailleurs le 31 octobre.





Pique-nique zéro déchets

Les élèves de 204 et 1G4, sensibilisés par les cours de SVT et géographie sur le sujet du Développement Durable, ont participé à un pique-nique « zéro déchets » au Parc des Bruyères.



Tournoi Bachibac

Le Tournoi sportif Bachibac de rentrée a réuni les 3 promotions de 2nde Frida Kahlo, Première Mafalda et Terminale Allende autour d'épreuves sportives : ping-pong, courses de relais et basket.



Erasmus days

Les Erasmus Days (du 9 au 13 octobre), menés par des anciens lycéens et des lycéens qui participent au projet actuel Erasmus « +folclore xeuropa », ont été l'occasion de faire découvrir à diverses classes du lycée les projets Erasmus menés au lycée et faisables en post bac également.

Actions Comité Education à la santé et la citoyenneté

Journée mondiale sur la contraception : stands animés par le BIJ et l'infirmière Mme Olry
Pour les 1T1, séance autour du petit déjeuner par Mme Olry
Séances pour toutes les classes de 2de de prévention contre le harcèlement avec projet final de création d'affiches (par Mme Doukhan)



Votre projet n'est pas référencé ?
Envoyez un mail à : cdicamus92@gmail.com
Bénédicte DOUKHAN, référente culture